
AfD-Fraktion der Stadt Burgdorf 

 
Herrn Bürgermeister 
Armin Pollehn 

 Burgdorf, 11.08.2021 
Rathaus II 
Vor dem Hann. Tor 1 
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Anfrage der Fraktion  
Alternative für Deutschland (AfD) Burgdorf, 
 
 
Trinkwasserqualität Wasserwerke Burgdorf 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

zunächst noch einmal vielen Dank für die erhaltenen Analysedaten unseres 
Trinkwassers, aus denen sich allerdings noch einige Fragen ergeben haben. 

Bitte leiten Sie meine Anfrage an die Stadt-/Wasserwerke Burgdorf weiter, mit 
der Bitte um Beantwortung: 

Können mit den vorhandenen Filteranlagen folgende Bestandteile aus unserem 
Trinkwasser herausgefiltert werden: 

Viren, z. B. Noroviren, Rotaviren etc., 

Industriechemikalien, wie z. B. PFT, 

Fäkalchemikalien, 

Medikamente, 

Clostridien, 

Coli Bakterien, 

Microschadstoffe, 

und in Hinblick auf „Corona“ die inzwischen als wissenschaftlich toxisch 
eingestuften Spikeproteine sowie die im mRNA-Impfstoff enthaltenen 
Nanopartikel? 
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Gibt es bei den Wasserwerken Burgdorf Ultra- und Nanofilteranlagen? Da es 
nach meiner Kenntnis in der BRD nur ca. 2% der Wasserwerke gibt, die damit 
ausgestattet sind, - wohl eher nicht. Bestehen Berechnungen um wieviel Cent, 
bei einem jetzigen Stand vom Wasserpreis pro m³ Wasserpreis: netto 1,365 € 
brutto 1,46 €, Verbraucher durch eine Preiserhöhung rechnen müssten, wenn 
man die jetzigen Anlagen um die o. g. erweitern würde? 

Für die freundliche Ausarbeitung und Unterstützung schon im Voraus 
herzlichen Dank. 
  

Mit freundlichen Grüßen 

Jens Braun                                                     Stefan Lentz 

Fraktionsvorsitzender AfD                          stellv. Fraktionsvorsitzender AfD 
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